

2013. 6. 16

上毛新報

(第三種郵便物承認)

パパと泥だらけ

藤岡幼稚園児70人

藤岡幼稚園(山田章善園長)

ント「お父さんとあそぼう大会」が15日、藤岡市の水田で開かれ、園児70人が父親らと一緒に泥だらけになつて田植えを楽しんだ。

同園は毎年、父の日頃を浮かべた。

同園は毎年、父の日イベントを企画している。ことは自然の大ふれあいや食べ物の大

社会福祉法人「上州水土舍」(金谷透理事長)の田植え祭りが15日、富岡市の水田で開かれ、運営する知的障

害者授産施設などの利用者とボランティア約200人が協力して稻の苗を植えた。

ボランティアの小板橋かおりさん(18)は、「車に稻の苗を植え付けた参加者

祭りは地域と施設の交流を深めようと毎年開いている。10月にボランティアを募って稻刈りを行う。

切さを知つてもうおうと田植えを選んだ。今後も収穫や脱穀体験などを行う。

一列に並び協力

富岡で施設利用者

しで水田に入り、横一列に並んで苗を一本ずつ植え付けた。餅つきやカレー作りも企画され、田植え後に仲良く味わった。

んでしまいそうだった。施設利用者と交流でき、いい経験になつた」と参加者との会話を楽しんでいた。

親子で田植えに挑戦する参加者

同園PTA会長の五十嵐一基さん(45)が水田を提供し、園児が種もみから育ててきた苗を植えた。田植え初挑戦という親子が多く、転んで真っ黒になる姿も見られた。

年長の荒谷貴之君(5)は「田んぼの中は、変な感じだったけど、

